Fiche d'inscription – Registration form

Nom / First Name :

Prénom / Last Name :

Institution :

Adresse / Address :

Tel. / Phone : 

Email :

- Propose une communication intitulée / Title of oral presentation to be submitted : 

Co-auteurs / co-authors :

- Propose un poster intitulé / Title of poster to be submitted :

Co-auteurs / co-authors : 

- Participera à la matinée d’excursion du 8 février / I will attend the excursion of 8th February : 

- Présentera son matériel archéologique – géologique le 8 février après-midi / I will present my archaeo-geological material : 

Nombre approx. de pièces / number approx. of pieces :

L’inscription à la table ronde est gratuite et l’organisation prendra en charge les repas de midi et, en fonction du nombre de participants, tout ou partie des transports sur place.

The registration for the workshop is free. The organization will cover lunch expenses and, depending on the number of participants, all or part of local transportation.

Les propositions de communication et les fiches d’inscription sont à renvoyer avant le 1er juillet 2012 par mail ou par envoi postal à : 

Proposal and registration form are to be returned before 1st July 2012 by mail or by post to: 

Hélène Salomon

Centre Européen d'Archéométrie (CEA)

Université de Liège (ULg)

Sart Tilman Bât B15 

4000 Liège Belgique

Tel : +32 4 366 36 97

Email : helene.salomon@ulg.ac.be 

Autour de l'hématite

Circulation et transformation au cours de la préhistoire récente - Méthodes d’analyse. 7 et 8 février 2013

Table ronde organisée par: C. Billard, D. Bosquet, É. Goemaere, C. Hamon, I. Jadin, H. Salomon & X. Savary

Secrétariat Général du service public de Wallonie, 2 place Joséphine Charlotte, Jambes-Namur, Belgique


